

# POLRES

## Kapolsek Kotabaru Pimpin Pelaksanaan Kegiatan Apel Siaga Pengamanan Tempat Pemungutan Suara Pilkada 2024

**KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID**

Nov 25, 2024 - 21:17



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat menggelar apel pengecekan kesiapan pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk

Pilkada 2024. Apel berlangsung pada Senin (25/11/2024) di halaman Mapolsek Kotabaru Jalan Raya Kotabaru Desa Wancimekar Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang.

Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. dan diikuti oleh personil yang terlibat pengamanan TPS di wilayah Kecamatan Kotabaru.

"Pada hari ini, Polsek Kotabaru melaksanakan pengecekan kesiapan pengamanan TPS untuk Pilkada 2024, yang meliputi pemilihan gubernur dan wakil gubernur serta pemilihan Bupati dan wakil Bupati Kabupaten Karawang kota." ungkap Kapolsek.

Apel kesiapan ini dilaksanakan dengan mengerahkan 24 personil untuk pengamanan, terdiri dari 16 Personil Polsek Kotabaru dan 9 Personil BKO dari Polres Karawang Pengamanan akan mencakup 190 TPS yang tersebar di 9 desa di Kecamatan Kotabaru.

Kapolsek mengungkapkan bahwa dari total 190 TPS, 187 di antaranya tergolong kurang rawan, sementara 3 TPS dikategorikan rawan.

"TPS rawan biasanya berada di sekitar kediaman calon. Beberapa wilayah seperti TPS 23 Desa Cikampek Utara dan TPS 1 Dan 23 Desa Jomin Timur menjadi perhatian khusus dikarenakan di wilayah tersebut merupakan kediaman Dari Calon Bupati dan Wakil Bupati," kata Kapolsek.

Untuk memastikan kelancaran, Personil yang bertugas di TPS akan langsung berkoordinasi dengan panitia penyelenggara pemilu di lokasi masing-masing. Petugas juga diinstruksikan untuk memperhatikan potensi masalah, seperti lokasi yang rawan banjir dikarenakan cuaca prakiraan Badan Meteorologi Dan Geofisika (BMKG) sudah memasuki musim penghujan.

Setelah apel di Mapolsek Kotabaru, Personil pengamanan segera diarahkan ke masing-masing Desa untuk mengetahui situasi dan Kondisi wilayah maupun TPSnya masing-masing.

Langkah ini menunjukkan kesiapan maksimal Kotabaru dalam memastikan Pilkada 2024 berlangsung aman, tertib, dan lancar. Dengan pengamanan terpadu, diharapkan seluruh proses pemilu di Kabupaten Karawang berjalan tanpa hambatan.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain